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民意调查：
半数望改造成公园
为规划建设好合肥南站片区，合

肥市规划局自今年1月1日开始开展

铁路合肥南站片区单元规划及城市

设计公众参与活动，将6个方案在网

站上公开展示，听取民意。

昨日上午，该民意调查结果出

炉：大多数投票者认为南站片区的

开发建设将会增强合肥省会城市

优势和交通枢纽地位，实现方便出

行；49.8%的投票者认为轨道交通

能 够 缓 解 区 域 交 通 压 力 ，且 有

54.8%的投票者将选择轨道交通前

往新桥机场。

不过，在这份民意调查中，记者

还留意到，其中近半数的投票者还建

议将骆岗机场改造为市民公园。就

此，记者随即与民航、建设、规划等多

个部门取得联系，但无法获得最终定

论。其中一位工作人员向记者透露，

骆岗机场的未来用途如果改变，牵涉

范围太广，所以合肥市政府始终慎重

对待。虽然各种方案目前已经在积

极研究之中，但是最终的结果尚不清

楚。不过，对于广大市民的建议，他

们会代为转达。

孩子每天8小时睡眠难保证

1979年12月6日，中国教育部、卫生部

在《中小学生卫生工作暂行规定（草案）》中

规定，小学生应每日保证10小时睡眠，中学

生应每日保证9小时睡眠。1994年11月 10

日，国家教委发文明确规定：“原则上保证

小学生每日有9小时以上的睡眠，初中生9

小时睡眠，高中生8小时睡眠。”应当说，睡

眠是孩子健康最基本的保证，任何人也没

有理由破坏。然而，事实却恰恰相反。

合肥某中学初三年级学生家长杨女

士告诉记者，自己的孩子每天晚上作业都

要做到 11点，洗洗睡觉一般都要到 12点，

往往早晨6点多就要起床，每天最多能睡7

小时。“早晨强行喊起孩子，看他满脸疲

惫，有时候真心疼得都要掉泪。”

随后，记者通过走访9位学生家长获

悉，拥有最多睡眠的是小学四年级的学生

小秦。小秦的爸爸告诉记者，自己绝对会

保证孩子每天有9小时睡眠。“孩子的身体

比什么都重要，睡眠不好，学习精力跟不

上，在这个问题上，我不含糊。”

导致孩子睡眠少的原因很多

“平时上学肯定睡不到8个小时，只有

寒假暑假才可以。”昨天下午，合肥一中学

王同学接受记者采访，当说到睡眠时，小家

伙连着打了好几个哈欠，让人好笑又心

酸。他告诉记者，缺觉睡是所有同学的共

识。“那么多作业，不完成咋能睡觉呢？所

以大家也都习惯了，都会盼着暑假寒假再

好好补回来。”一位高二学生告诉记者。

接受记者采访的十位学生，有三位是

高中的学生，他们每天睡眠时间大约都只

有7小时，两位小学生的睡眠时间略微长

点，一般有8小时到9小时。五位初中的学

生睡眠时间同样每天少于8小时。

记者通过走访得知，导致学生睡眠少

的原因很多，主要在于学习负担过重，早晨

到校时间过早；学生心理压力过重，引发各

种心理障碍，成为影响睡眠质量的诱因；家

庭生活方式不够科学健康，成人对孩子的

睡眠重视不够。

长期睡眠不足影响身心健康

据了解，我国中小学生的睡眠状况已

经成为一个严重的社会问题，约有2／3的

小学生和 3／4 的初中生睡眠严重不足。

合肥市第二人民医院神经内科徐文安主

任介绍，良好的睡眠是孩子健康成长的基

础，一般小学生每天要保证10小时的睡眠

时间，初中生9小时，高中生8小时。

徐文安告诉记者，长期睡眠不足还会

导致内分泌、植物神经功能紊乱、心理异常

等，如心慌、胃肠功能紊乱、血压波动、情绪

不稳、焦躁、心烦意乱等表现，这对学生身

心健康造成严重影响。

想解决睡眠不足问题，家长要培养孩

子养成乐观向上的心态，以健康的心理、平

和的心态以及良好的生活习惯，对待学习

和生活。督促孩子加强体育锻炼，增强身

体素质。此外，最重要的是要继续减轻学

生的课业负担，减少学业压力。

新桥机场明年6月竣工，合肥骆岗机场如何变身？近半数投票者建议：

将骆岗机场改造为市民公园

每一天，你睡得好吗？

2/3小学生和3/4初中生睡得不好

自1977年年底建成通航以来，合肥

骆岗机场已经经历了35年的风雨。随

着该市新桥机场明年6月建设完成，这

座曾长期位处“全国八大机场”之列的

老机场，届时又将以何种姿态面向广大

市民？昨日，根据合肥市规划局一份最

新民意调查显示，近半数投票者建议将

骆岗机场改造为市民公园。记者 徐涛

合肥骆岗机场位于市中心南方9公里

处，始建于1972年，1977年竣工，1996年为

完善现代化航空港4D标准进行扩建，设计

年旅客吞吐量150万人次。

据了解，该机场在上个世纪70年代末

建设时的总投资为4116万元，是当时华东

地区除上海虹桥机场之外，唯一不是军民

合用的机场，曾长期位处“全国八大机场”

之列，也长期担负着首都机场和上海虹桥

机场备降场的任务。

在安徽省政协九届二次会议上，一

份关于合肥机场搬迁以及建设大“皖中

机场”的提案，引起一场不小的争论，而

争论的焦点则围绕着这座机场究竟是搬

还是不搬。

如今，关于机场搬迁的争论却仍在继

续，只不过是从“需不需要搬迁”和“迁往何

处”问题变成了“未来做什么用”而已。

日前，合肥市有关会议消息透露，自

2008年12月18日开工建设的合肥新桥机场

迁建工程“大头落定”，目前已经进入收尾

阶段。同时，竣工日期再次提前，并有望于

2012年6月前实现整体竣工。

“新桥机场启用的时间越来越近，究竟

骆岗机场将来的用途是什么？我们老百姓

还是没有得到一个确切的答案。”家住骆岗

机场附近的一位餐饮店老板，对机场的未来

十分关注；同样，正考虑在望湖城区域购房

的小朱认为，骆岗机场将来是作为备用机

场，还是重新开发，对该区域影响会不同。

骆岗机场：曾位列“全国八大机场”

百姓关注：未来做什么用途？

“今天，你睡好了吗？”“怎么能睡好啊，孩子没有一天睡饱，永远缺觉，虽然知道，我却也无奈。”昨日是世界睡眠日，带着疑问，记者走访了十个

学生及家长，受访得到的情况不容乐观。专家提醒，良好的睡眠是孩子健康成长的基础，一般小学生每天要保证10小时的睡眠时间，初中生9小

时，高中生8小时。 王红梅记者 王松青 江亚萍

公元2011年3月16日必将成为中国家电史最具

纪念意义的一天，这一天，美的第一千万台变频空调

在武汉顺利下线。标志着变频空调从日本进入中国

20多年后的今天，中国自身的民族空调企业首次在

变频空调产量上实现了千万台的历史性突破。从此

中国空调业必将进入变频化时代。

1000万套——它不仅单单是一个数字，更多的

是蕴含在背后的中国科技的力量，它标志着空调业

有中国制造已逐渐转向真正的中国创造，美的变频

空调成为家电行业唯一的掌握了从压缩机、电机到

芯片等完整产业链核心技术的企业；这标志着中国

的民族企业自身的崛起，全面诠释了中国美的真正

掌握了变频空调的核心技术；1000万套——它不仅

是美的的荣耀，更是中国民族企业的荣耀，更是民族

企业所要奋发向上的航标；但是，它给予美的的不仅

仅是压力，更多的将是动力。美的空调凭借真正的

核心技术将中国变频空调推向世界。

美的空调芜湖工厂无疑是此1000万套的最大贡

献者之一，芜湖工厂给安徽父老乡亲提供了充足的

货源与优质的服务，是安徽消费者的坚强的后盾，为

安徽父老乡亲服务也是为自己服务。3月26-28日，

关注美的，我们不会让您失望！

3月26-28日——美的盛宴 中国力量正式上映

价格——美的工厂斥资数千万巨惠安徽。“扫荡

价”再现江淮，拼价格，谁怕谁！

品质——美的全面普及变频空调，郑重宣布三年

内停产定速空调，拼品质，谁怕谁！

服务——购美的变频空调，享行业内最高十年

免费包修，一年内免费包换，每年两次免费保养服

务。拼服务，谁怕谁！

即日起，预交认筹100元抵500元，再送精美玻

璃碗一套。若顾客在活动期间未选购到满意的产

品，认筹金返还，玻璃碗不再收回。

1000万套——行业结构调整大幕全面拉开

美的空调打破国内变频空调领域未形成完整的

产品链，核心技术也大多掌握在外资企业手中的尴

尬局面，成为中国首家掌握了变频空调全产业链核

心技术优势的企业，实现了从技术引进、消化吸收、

自主创新的完美革新，正式跻身全球变频空调领军

品牌行列。

同时，美的首次对外披露了未来三至五年变

频技术发展路线图：美的将围绕变频技术做全

方位战略布局，以“节能-环保-智能-舒适-健

康”五大方向为核心，从核心部件规划，专利保

护等多维度提升美的变频技术的领先地位。同

时，在美的东芝联合开发部已落户美的的基础

上，预计五年内美的与东芝开利将组建成全球

最先进的变频空调技术中心，届时，美的将成为

全球最先进变频技术的输出者，成为全球变频

空调产业发展的领导者。

唯一不变的就是“变”

中国社科院工经所的王钦研究员则指出，“在美

的一千万台变频空调的背后，标志着这家企业已具

备了整合全球资源的综合协调能力，可以让美的在

全球范围内为其技术、品牌和市场找到最顶尖的合

作伙伴，最终强强联合完成企业战略架构和发展引

擎的再次升级。”美的空调将一直坚持走低能耗、真

舒适、高环保的变频之路。

系列报道一：美的变频空调产品破千万套

“美的盛宴中国力量”大型促销活动正式上映
——美的空调“扫荡价”3月26-28日再献江淮
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